

temps, soit commandé à M. Alex. Langlois, marchand-tailleur, un uniforme devant servir de modèle.

8.—*Résolu*: D'adjuger à MM. Trudel & Graham la fourniture de 39 casquettes de drap à \$2.50 l'une, et de 39 chapeaux de paille à \$1.50 l'un.

9.—*Résolu*: Que le surintendant Durocher soit autorisé à acheter les imperméables requis par la Police sanitaire au prix le plus bas pour des imperméables convenables.

10.—M. le président attire l'attention de la Commission sur un article du *Evening Telegram*, de Toronto, en date du 13 du courant, constatant que la Ville de Montréal fournit un exemple que la ville de Toronto devrait suivre en ce qui concerne l'inspection médicale des écoles.

11.—*Résolu*: Que la résignation du docteur Scanlan, comme médecin divisionnaire, soit acceptée, et que le docteur Conroy soit nommé à sa place.

12.—Vu le rapport du docteur J.-E. Laberge, montrant que l'hôpital des variolés, rue Moreau, tombe en ruines, il est

Résolu: Que MM. Asselin & Perron, ainsi que M. Alphonse Piché, architectes, soient requis de s'entendre avec le Médecin Officier de Santé et le docteur J.-E. Laberge au sujet de la préparation des plans d'un nouvel hôpital pour les variolés.

13.—*Résolu*: Que le docteur H. Lemay soit nommé désinfecteur à la place de M. R. Verdon qui retourne à sa position d'inspecteur sanitaire.

14.—*Résolu*: Que l'inspecteur J.-A. Côté soit nommé assistant au docteur J.-E. Laberge, chef du service des Maladies contagieuses.

15.—*Résolu*: Que l'étude du rapport du docteur J.-E. Laberge sur l'état insalubre des refuges de nuit de la Ville, soit différée jusqu'à la prochaine assemblée; et que, en attendant, les avocats de la Ville soient requis de donner leur opinion en ce qui concerne les pouvoirs de cette Commission quant à la fermeture des refuges qui sont considérés impropres à servir d'habitation.

16.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$345 pour les uniformes d'officiers du service des Maladies Contagieuses mentionnés au rapport du docteur J.-E. Laberge, lequel document devra être annexé audit rapport.

17.—*Résolu*: D'acheter un insigne au docteur Henri St-Georges.

Adjournement.

I.-J. FLYNN,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 22 janvier

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Duquette et Bumbray.

1.—Soumis et lu un extrait des minutes de la Commission des Finances, relativement à l'achat d'un terrain pour le clos de la division Nord.

Soumis aussi un rapport de l'inspecteur de la Ville, ainsi qu'un plan démontrant les lignes homologuées des rues traversant le terrain offert par MM. Mainwaring & Houllé.

Résolu: De référer de nouveau la question à la Commission des Finances, et de l'informer que la Commission de la Voirie confirme son rapport en date du 24 novembre 1908, relativement à cette question. (MM. les échevins Duquette et Bumbray dissidents).

2.—Soumis et lu un rapport de l'inspecteur de la Ville, au sujet de l'avis et protêt de la "Montreal Electric Light Company" signifiant son intention d'ériger des poteaux dans les rues de la Cité.

Résolu: Que le Département en Loi soit prié de donner son opinion suivant la teneur du rapport de l'inspecteur de la Ville.

3.—Soumise et lue une lettre de M. J.-F. Lawlor, contre-maître du quartier Mont-Royal, soumettant un extrait des minutes de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, lui donnant avis d'allumer, d'éteindre les lampes, et de

police, and that, in the meantime, a model uniform be ordered from Mr. Alex. Langlois, merchant-tailor.

8.—*Resolved*: That the contract for 39 cloth caps at the price of \$2.50 each and for 39 straw hats at the price of \$1.50 each, be awarded to Messrs. Trudel & Graham.

9.—*Resolved*: That the water-proof coats required by the Sanitary police be purchased by superintendent Durocher, at the lowest price that suitable ones can be obtained.

10.—The chairman drew attention to an article in the *Evening Telegram*, of Toronto, of the 13th instant, stating that the City of Montreal provided an example for the former City to follow in the matter of medical school inspection.

11.—*Resolved*: That the resignation of Dr. Scanlan, as district physician, be accepted; and that Dr. Conroy be appointed to replace him.

12.—*Resolved*: That in view of the report of Dr. J. E. Laberge showing the dilapidated condition of the small-pox hospital, Moreau street, Messrs. Asselin and Perron, also Mr. Alphonse Piché, architects, be asked to consult with the Medical Health Officer, and Dr. J. E. Laberge, concerning the preparation of plans for a new small-pox hospital.

13.—*Resolved*: That Mr. H. Lemay be appointed disinfecter in place of Mr. R. Verdon who is returned to his position of Sanitary inspector.

14.—*Resolved*: That inspector J. A. Côté be appointed assistant to Dr. J. E. Laberge, chief of the Contagious diseases department.

15.—*Resolved*: That the consideration of the report of Dr. J. E. Laberge re the unsanitary condition of the Night refuges throughout the City, be deferred until next meeting; and that, in the meantime, the City Attorneys be asked their opinion as to the powers of this Committee with respect to closing those considered unfit for habitation.

16.—*Resolved*: That a report be made to Council asking for an appropriation of \$345 for uniforms for the officers of the contagious diseases Department mentioned in the report of Dr. J. E. Laberge, which shall be annexed to the former.

17.—*Resolved*: That a badge be purchased for Dr. Henri St. Georges.

Adjourned.

I. J. FLYNN,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 22nd of January.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Duquette and Bumbray.

1.—Submitted and read an extract from the minutes of the Finance Committee, anent the purchase of a piece of land for the Northern division yard.

Submitted also a report from the City surveyor, and a plan showing the homologated lines crossing the piece of land offered by Messrs. Mainwaring & Houllé.

Resolved: That the matter be again referred to the Finance Committee, and that they be informed that the Road Committee confirmed their report, dated the 24th of November 1908, concerning the matter. (Ald. Duquette and Bumbray dissenting).

2.—Submitted and read a report from the City surveyor, anent the notice and protest of the Montreal Electric Light Co., notifying the City that they intend to erect poles in the streets of the City.

Resolved: That the Law Department be requested to give their opinion on the contents of the City surveyor's report.

3.—Submitted and read a letter from Mr. J. F. Lawlor, foreman of Mount-Royal ward, submitting an extract from the minutes of the Fire and Light Committee notifying